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新入職員・技術員　防護柵資材運搬新入職員・技術員　防護柵資材運搬



　森林組合と言うと、立木を伐倒したり、苗木を植えたりするイメージ
を持たれる方が多いかと思いますが、森林組合おおいがわの藤枝地区で
は、街中の除草作業も行っております。
　毎年刈っても刈っても元気に成長してしまう雑草によって、道幅が狭
まって車の往来に支障をきたしたり、通学中のお子さんたちが通れな
かったり、車からの死角が増えてしまったりと、山では美しく思える緑
色も街中では困ってしまいますよね。草刈り機で刈ろうにも、場所や足
場が悪かったり、刈った後の処理に困ってしまったり、なかなか容易ではありません。頑張って刈ってはみ
たものの、見た目より重労働で筋肉痛になってしまった、なんて方も多いのではないでしょうか。
　そうした市や町内会等の委託を受け、山のプロであり草刈りのプロでもある森林組合の作業員が除草作業

を実施しています。山での下刈りで鍛えら
れた操作技術と危険予知能力をいかんなく
発揮し、快適な生活環境を作るお手伝いを
させていただいております。
　皆さまのご近所へ伺うこともあるかと思
いますが、安全第一にて作業しております
ので騒音や通行規制など、ご理解とご協力
のほどよろしくお願い申し上げます。

　苗木出荷の際はお世話になりました。
　本数不足のためご希望本数の行き渡らなかった方、又、次年度に植栽を送らせてくれた方には特にご迷惑
をお掛けいたしました。今後 委託苗生産も少し増やしながら必要本数に十分対応できるよう努めてまいり
ます。どうぞよろしくお願いいたします

藤枝市内除草業務

平成31年春季山行苗木について

森林経営課  稲葉　慈

森林経営課長  原木克司

事業
紹介

お礼

今春苗木取り扱い本数 31,980本 ひのきすぎ 22,657本

理事会の動き

以上6議案について審議し、第5号議案は継続審議となりましたが、残りの議案は
すべて可決・承認されました。

第1号議案　職員及び技術員Ａ種の賞与支給について
第2号議案　期末手当の支給について
第3号議案　固定資産の処分について
第4号議案　不適正事案対応要領等の制定について
第5号議案　文書管理規程の一部変更について
第6号議案　職員就業規則等の一部変更について

○ と　き ○
令和元年6月4日（火）午後1時30分

○ ところ ○
川根本町文化会館2階会議室

○ 出席者 ○
16名（理事14名、監事2名）

議
　
　
　
題



　今回の試験を通じてさまざまな知識を得ることができました。
 今回得た知識と経験を活かして、今後数多くの現場を集約化して施業を
していきたいと思います。
 また、森林所有者の皆様にわかりやすく施業提案ができるプランナーに
なりたいと思います。

※森林施業プランナーとは、森林施業プランナー協会によって認定される資格であり、間
伐や路網計画等の森林施業の方針を所有者様に提示し、集約化施業と森林経営計画作成
の中核を担う存在です。

　森林組合おおいがわでは、このたび第18回通常総代会を下記のとおり開催いたします。ご多忙の
ところ恐れ入りますが、総代の皆様は、ご出席いただくようお願いいたします。
　本年の総代会は、例年提出される議案のほか、定款の変更（役員定数の減少）等を上程し、経営
基盤強化基本プランの5年目の進捗状況も併せて報告いたします。
　総代会の記念品を厳選し、林業資材の販売も行うほか、昨年も行いました講演会も計画しており
ますので、多数のご来場を心よりお待ちしております。

森林経営課 吉田佳史

横井まなみの職員インタビュー

森林施業プランナー合格

第18回通常総代会の開催のお知らせ

杉山　実（すぎやま　みのる）
林産課（勤続11年）
間伐材等の搬送
（フルトレーラ運転手）

名　　　　　前
所属・勤続年数
担　当　業　務

　毎日のように川根の街道を走行している大型牽引
車。4mの丸太材を3列、8tトラック約3台分を一度に
搬送できる『フルトレーラ』の運転手に抜擢される
杉山さん、就任時は志太榛原地域で初めて導入され
た車輛に試行錯誤の繰り返しだったそうです。
　「全長約20mもある車体は、右左折や切り返しは勿論、死角の範囲すら掴めない未知の世界で、
乗り始め当初は通行可能な道路や停車場所を考慮したルート選択にとても苦労しました」
　平成27年のフルトレーラ導入から4年、徐々に車輛と馴染めてきたと自負される一方で、初心は決
して忘れないと実さんは話しています。「これからも無事故無災害を一番に心がけていきたいです」
　インタビューを通じて、おおいがわの木材生産は実さんの確かな技術と細やかな気遣いに支えられ
ているのだと感じました。

INTERVIEW

※催事は検討しております

ところ 島田市川根町家山1173-1
川根文化センター（チャリム21）大ホール

と　き
令和元年9月19日（木）
午後1時30分（受付：午後0時30分）
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△強気配  ○保合  ▼弱気配令和元年7月18日　2543回
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静岡県森連静岡事業所市況速報静岡県森連静岡事業所市況速報

　残暑お見舞い申し上げます。
　組合も新しい年度が始まりました。元号も令和に
変わり気持ち新たに頑張っておられる方も多いと思
います。９月19日（木）には第18回通常総代会が
開催されます。多くの総代の皆様のご出席をお待ち
しております。
　また、前回の緑風春号にお
いて「森林環境税・森林環境
譲与税導入の動き」の記事で
「譲与」が「贈与」になって
おりました事を、ここに訂正
してお詫び申し上げます。

編集後記

　品質の割には市況は弱かった。とくに、厚肉系は出品数が多かったこ
とで、買いは鈍かった。ただ、中肉からウス葉の色の良いものはしっかり
していた。なかでも、香菇は花混じりの為、はねた。アレ葉も色が良いも
のは高値で取引された。

出品数量   １４,０１１kg
（令和元年7月23日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

３,４９０円
３,６０８円
３,３４３円

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況乾しいたけ市況

　相続等で所有山林に移動（相続・取得・
売却）が生じた際には森林組合本所までご
一報くださるようお願いいたします。組合
員名簿および出資証券の名義変更が必要と
なります。

組合員のみなさまへ

0 してお詫び申し上げます。

こ
り
も

〒427 -0233   静岡県島田市身成162番地
TEL　0547-30-2111　 FAX　0547-30-2112
Mail shinr in-ooigawa@snow.ocn.ne. jp
URL h t t p : / / o o i g a w a - j f o r e s t . j p

1本当（円）中値（円）高値（円）

　今号が発行される8月下旬は所謂「お盆」の時期であり、先祖の御霊をお迎えする風習は地区、寺社の有無に
関わらず行われているかと存じます。
　「盆」ということばは仏教用語「盂蘭盆会（うらぼんえ）」の略称ですが、神道でも「祖先崇拝」の精神の下、
ご先祖様を大切にする習慣が古くから重んじられてきました。先祖を供養する盂蘭盆会と先祖を敬う祖先崇拝、
二つの考え方がいつしか融合して、宗教宗派を問わず「お盆」という行事が実施されるようになりました。
　近代に勃発した「廃仏毀釈（日本古来の神様・神道を重要視し、大陸伝来の仏教を除こうとする考え）」に対
して、平安時代において仏教と神道が日本国内で混じり合った現象は「神仏習合」と称されます。日本に根付い
た神様と仏様は、受容と反発の歴史を繰り返しており、換言すればどちらも同じくらい人々に欠かせないもので
あったといえるのかもしれません。
　ご先祖様が里帰りするこの時期、地区の神様や日々の行事、その変遷に想いを馳せてみてはいかがでしょうか。

推本溯源 －森と人を知る－
月下旬は所謂「お盆」の時期であり、先祖の御霊をお迎えする風習
かと存じます。
は仏教用語「盂蘭盆会（うらぼんえ）」の略称ですが 神道でも「祖

推本溯源 －森と人を知る－推本溯源 －森と人を知る－

総務部長　中村光一
県警本部長・県安協会長優良運転者表彰

森林経営課長　原木克司
島田法人会優良職員表彰

技術員　澤口達哉
島田地区安全運転管理協会優良運転者表彰


